



私達の使命は…

…私達のクラブ

…地域社会

そしてあまねく広く世界において

2000～2001年度 国際ロータリーのテーマ

第2560地区
ガバナー——吉田昭平
会長——斎藤弘文
会長エレクト——五十嵐昭一
副会長——松谷晃吉
幹事——丸山行彦
副幹事——清水良一
S A A——荻根沢隆雄
副S A A——中村和彦

例会日——毎週水曜日 12:30～
例会場及び——三条市旭町2-5-10
事務局——三条信用金庫本店内
例会場——TEL 35-3311
事務局——TEL 35-3477
FAX 32-7095

本日出席会員数	71名中 47名
先々週出席率	84.06%

ヴィジター
三条北より
中條耕二さん
燕より
相場紀一さん

先週のメークアップ

- 6/15 吉田へ
加藤紋次郎さん
- 6/17 諮問委員会へ
藤田説量さん
- 6/18 三条南へ
捧賢一さん、近藤雄介さん
- 6/19 三条北へ
渡辺勝利さん



会長エレクト挨拶

五十嵐昭一 会長エレクト

梅雨に入ってやや寒い日があったり、雨が多く降ったりで7月中旬頃の梅雨明けが待ち遠しい今日この頃です。

この鬱陶しい天気に似て、日本経済も厳しい状況を呈しております。

政府・経済財政諮問会議は先日、今月下旬に決定する経済財政運営の基本方針で、2001年度より2～3年の国内総生産（GDP）の実質成長率を0.5%と、ゼロ成長に近くなる見通しを明らかにして、不良債権処理や構造改革に伴い15万～20万人程度の失業者の増加を織り込み、従来の政府経済見通しの1.7%成長を取り下げるに至りました。

支持率80%を背景にその旗印「聖域なき構造改革」を掲げて突き進む小泉首相の行く手はなかなか簡単ではありません。

国民一人一人は政官財の利権構造が一層、市場経済化により解体されることへの期待する面と一方では「改革」の名においてリストラ、合理化、

効率化により生活における不安の面とがあります。明るい面のみが進行することを期待しますが、経済的弱者に対する影響も大きいと覚悟せざるを得ません。そのマイナス面に対しても効果的なバックアップを望みたいものです。

いずれにしても、バブル崩壊後、92年度、93年度が経済成長率0.4%でそれに近いものでデフレ経済の下、企業収益は伸びず所得も増えない厳しい経済環境になりそうです。

一層、自分自身の経営について厳しく対処して行かなければならない状況です。

最後に早く雪が融けて春が来ることを期待致したいと思います。

～ロータリー活動が楽しく出来ますように～

幹事報告

丸山行彦幹事

◎三条市青少年健全育成市民大会開催と協力について依頼がとどいております。

とき 7月14日（土）AM7:00～
AM9:30～11:40
(本大会パレード)

メイン会場 三条市中央公民館大ホール

※関係者事前打合せ会

とき 6月27日（水）PM7:00～
ところ 青少年育成センター 2F

◎三条ローターアクトクラブより
来期第1回例会開催のご案内がとどいております。

とき 7月5日（木）PM7:30～
ところ 三条総合体育文化センター 2F



ニコニコBOX

三条北 中條耕二さん

7月より第4分区のAGとなります。五十嵐年度の担当です。よろしくご指導とご支援をお願いします。

五十嵐昭一さん

本年度最後の代理あいさつです。次年度もよろしくお願い致します。

丸山行彦さん

例会場での幹事の役目は今日で最後となりました。一年間の皆様のご協力を感謝申し上げます。

広岡豊作さん

地区拡大委員長として2つの新クラブが誕生し、多勢の方々と友達になれました。私に役目を与えて下さって有難うございました。

鈴木宗資さん

5月31日から10泊11日間、アフリカのモロッコでの旅行を楽しんで来ました。サハラ砂漠で西へ太陽が沈み、東の地平線から満月が上るのを見てきました。

小林九満太さん

先日、群馬県新治村の若くして亡くなった友の墓前に同級生5名が集いました。お互に老令を意識してか、感無量でした。

山田富義さん

先日、田町のお祭で清水さんから焼ソバと田楽をごちそうになりました。大変おいしいでした。

荻根澤隆雄さん

赤裸ならぬ赤いタスキとも今日でお別れです。

一年間のご協力感謝致します。

会田会員の卓話ご期待申し上げます。

菊池 渉さん

プログラム委員長として最後の仕事、完了いたしました。ご協力ありがとうございました。

会田会員のお顔を見て安心しました。よろしくお願いします。

橋 直樹さん

3年間続けた親睦委員今月で卒業いたします。タスキがなくなると選挙が終わったみたいで淋しい気持ちです。

杉山幸英さん

会長、幹事さん、一年間大変ご苦労様でした。

会田二朗さん

本日卓話させて頂くこと、とっても恐れ入って居ります。失言失礼をお許し下さい。

佐野勝栄さん

我が親睦委員の会田さんの卓話を楽しみにしています。

西山徳厚さん

会田二郎さんの卓話、お聞きしたいのですが、用があつて早退します。失礼。

藤田紘一さん

斎藤会長、丸山幹事、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。

一年間ニコニコBOXご協力ありがとうございました。

石橋育於さん

本年度BOX委員として皆様に大変御協力いただき、ありがとうございました。

渋谷正一さん、斎藤 隆さん、川瀬康裕さん、石塚欣司さん、小越憲泰さん

会田さん卓話ご苦労様です。楽しみにしております。

6月20日分 ¥ 49,000

今年度累計 ¥1,049,600

ロータリー財団ボックス

荻根澤隆雄さん

長男夫婦にベビー誕生、世間では孫と呼ぶそうです。「健康に育って」と願うばかりです。

渡辺勝利さん

末っ子に2人目（我が家で5人目）の孫誕生。

6月20日分 ¥ 10,000

卓話



会田二郎会員

役員の方から卓話をせよということでしたので、卓話ってなんですかとお聞きしたところ、いつも聞いている通りだから、話したいことを話せばよいと言われました。

私はロータリークラブに会員として迎えられてそろそろ8ヶ月になります。その間に皆様から学んだこととか、自分が感じたことを少し話させてもらいます。

私が3年前に脳梗塞で朝礼の時に言葉が出なくて、川瀬先生の所にお伺いしたら、すぐ入院だと。私は入院するのが一番嫌いでした。

その時あまり感じなかったのですが、うすうす思い出してみると、わあわあ泣いたり、喚いたりですね、この年で恥ずかしいことですけれども、そういうことがありました。今でも笑い出すと止まらなかったり、怒り出すととまらなかったりということで、社員に大変迷惑をかけているような次第であります。これからお話しすることも頗珍漢な話をするのではないかと恐れております。時々何を話しているのかわからなくなることもあります、途中で止まることがあるかもしれませんのが許し下さい。

私はロータリークラブに入らないかと斎藤会長さんから言われまして、私はこういう会合は一番意としないことだと思っておりました。本当にこういう町の有名な方々とお会いしていいのだろうかと思っておりました。若い頃からいろいろことで失敗を繰り返してきました。本当にご迷惑をかけている方々もたくさんおられますので、本当にいいのだろうかと思っておりましたが、会長は、私が会長の時に入らないと誰も推薦してくれないと、どううと、それは言わなかつたのですが、顔に書いてありました。

私はちょっとまずいのではないですかと、本当

にご迷惑になりますよとお話し申し上げました。そうしたら、迷惑になった時は自分が責任をとるからということでしたので、敢えて入会させて頂きました。お寺様もおいでになるのですが、私の実家も真言宗であります。この間も偉い方のお話を承った時も感動しました。

そんな中にあって私は若い時、19歳の時にキリスト教に入信しまして、ズーと今61歳ですから42年間いろんな人生を歩んで来ました。先程お話ししましたように失敗を繰り返しました。本当に大変なことがいっぱいありましたけれども、そのことによってすごく励まされたことがいっぱいあります。

今回ロータリークラブに入会し、皆様とお会いできて本当に素晴らしいと思ったことが2、3ありました。その中に食事を終えた後、会長さんはじめ偉い方がそれぞれ自分の食べたものの後かづけをする姿を見ますと、本当に平等だという思いがします。きっと家とか会社ではなさらないと思いませんけれども、そういうことを私はすごいなあと、平等の原点というものをこの会から学び取ることができました。私は若い時からいろんな商売をしました。今日、商工会議所の専務さんがいらっしゃいますけれども、多くの失敗をよく知っています。いろんな失敗をした時にも温かい声をかけていただき感謝しております。

いろんな商売をした例を挙げてみると、プレス業、研磨業、吉田ではコーヒーショップ、新潟の寺尾でショッピングセンターの2階でラーメン、そばコーナーもしました。それからゲーム機の販売、自動販売機の販売もしました。いろんなことをしてきましたが、全て失敗で残念です。失敗の原因はいろいろありますが、いろんなアイデアで機械等もあっても資金力のある会社にはかなわない。こんなことをしていては駄目だと思い、全ての商売をやめました。その時に借金が7千5百万円ありました。一軒一軒債権者のところに行って土下座して、10年間で返済するから助けて下さいと言ってまわりました。しかし誰もよしと言われませんでした。生意気だと言われました。その時も教会に行っていましたので、土下座した時に頭に浮かんだ言葉が聖書の中の言葉で「努めて落ち着いた生活をし、自分の仕事に身を入れ、手ずから働きなさい。そうすれば外部の人達に品位を保ち、人の世話にならないで過ごすことができるでしょう」という言葉です。よし全ての人にご迷惑は掛けられないと思いました。それから自分の仕事を終えてからアルバイトに行き午後5時から翌朝の5時頃まで一生懸命働きました。6年8ヶ月で借金を返済することができました。その時、よかったですといふと聖書の言葉の「手ずから働きなさい」ということを学ばされました。まだ会社は小さいですが、いろんなことに挑戦して現

実際にいろんな仕事をさせて頂いております。今まで仕事をさせて頂いて儲かるが儲かるまいが、喜んで仕事をさせて頂いております。又、感謝しております。結果として今日いろんな仕事を与えられたのではないかと思っております。

私は時々こんな言葉を思い出しております。この世の中に、いつまでも存続するものが3つある。世の中がどの様に変わっても、乱れても絶対に消えないもの。それは信仰と希望と愛である。それは仏教でもキリスト教でも同じで、この3つの中で一番大きなものが愛だと、そのことを思って私達がいろんなことでかかわり合った時にお互いに許されていることを喜んで、喜びを感じながら、一人のロータリアンとしてがんばっていけたらいいなあと思っています。

信仰と希望と愛ということを知った時にふと思いました。人の足を引っ張る世の中、人を殺そうとする世の中にあっても、この愛だけは消し去る

ことはできない。そしてこの愛を皆様一人一人から味わって受け止め、これから心を成長させて豊かな生活をしていきたいと思います。それからお願ひですが、どんなことがあっても世界のロータリークラブだと言い続けられるクラブであってほしいなあと思います。

ロータリーの皆様から私の娘もお世話になって、一年間フィンランドに留学させていただいております。ロータリーの皆様から絶大なる愛をいただいている今日の家族があると思っております。彼女はいつもそのことを言っております。勉強ができるようができないが、威張ることなく人に仕えるということを忘れないでほしい、しかし仕えるだけでなく自分の考えていることを主張できる父親になってほしいと父の日に手書きをもらいましたので、勇気をもって卓話させていただきました。

本日は本当にありがとうございました。話をさせていただきまして感謝いたします。

7月の行事予定

三条ロータリークラブ例会日

日	月	火	水	木	金	土
1 ●新世代奉仕関連 合同会議（於：上越）	2 ◆南RC 「夏期交換学生 ウェルカムパーティ」 PM6:30～ 於 お、乃	3 ◆北RC クラブ・フォーラム	4 ◆三条RC クラブ・フォーラム	5	6	7 七夕
8 ●クリーン啓発 キャンペーン	9 ◆南RC クラブ・フォーラム	10 ◆北RC 「識字率向上月間」 卓話	11 ◆三条RC クラブ・フォーラム	12	13	14 ●三条市青少年 健全育成市民大会 五十嵐川クリーン作戦
15 16 ◆南RC 会員卓話	17 ◆北RC 会員卓話	18 ◆三条RC 卓話 三条北RC 梨本清一様 「ネパールムスタン旅行記」	19	20	21	
22 23 ◆南RC 会員卓話	24 ◆北RC IM打合せ会	25 ◆三条RC 外部卓話 株新潟フジカラー 専務取締役 皆木和紀様	26	27	28 ●会員増強セミナー (於：新潟)	
29 30 ◆南RC 会員卓話	31 ◆北RC 会員卓話					

※近隣RC例会変更のお知らせ

- 見附RC 7月5日 夜例会「館林西RC親睦会」
- 加茂RC 7月12日 夜例会「新旧役員交替会」
- 吉田RC 7月13日 夜例会

- 田上あじさいRC 7月24日→22日早朝例会「護摩堂山清掃」
- 燕RC 7月26日 夜例会「納涼例会」